

Réétalonnage de poids et masses classes E1, E2, F1, F2, M1, M1-2, M2, M2-3, M3

Le détenteur de poids ou masses de précision doit définir une périodicité de contrôle de ses moyens et Zwiebel grâce à son laboratoire accrédité COFRAC peut assurer cette prestation. En effet, le réétalonnage de vos poids dans nos laboratoires vous permet de maîtriser leur évolution dans le temps, avec si besoin notre intervention « constructeur ». Zwiebel réétalonne tout type de poids et masses dont les valeurs nominales sont comprises entre 1mg et 5t (étalonnage sur site pour les masses de 5t) conformément à sa portée d'accréditation COFRAC .

SERVICE + : L'ETALONNAGE REETALONNAGE ET REMISE EN ETAT

En tant que spécialiste des poids et masses, ZWIEBEL vous propose son service + :

- des délais d'immobilisation réduits
- une traçabilité des poids garantie
- l'ajustage ou le remplacement du poids si nécessaire



Conseil

La périodicité d'étalonnage recommandée des poids et masses étalons est généralement de :

- 1 an pour les masses de travail
 - 2 ans pour les masses de référence
- Elle peut être modifiée suivant les résultats trouvés entre deux étalonnages, mais celle-ci reste toujours du ressort du détenteur des poids et masses.

R-COM.IN.SC.1403_02

ZWIEBEL SAS – 20 Grand Rue - F-67700 SAINT JEAN SAVERNE

Tel. : +33 (0)3.88.71.53.10 - E-mail : commercial@zwiebel.fr - www.zwiebel.fr

Recalibration of class E1, E2, F1, F2, M1, M1-2, M2, M2-3 and M3 weights and masses

Precision weights or masses owners have to define a frequency for their equipment check, and Zwiebel's COFRAC-accredited laboratory is able to provide this kind of service. Indeed, by recalibrating your weights in our laboratories, you can control developments and, if need be, request the manufacturer to adjust or repair them. Zwiebel is able to recalibrate all kind of weights and masses which nominal values comprise between 1mg and 5t (on-site calibration for 5t masses) according to its COFRAC range accreditation.

SERVICE + : CALIBRATION RECALIBRATION AND REPAIR

As a specialist in precision weights and masses, ZWIEBEL offers you his service + :

- downtime reducing
- traceability of weight calibration
- weight adjustment or replacement if necessary



Advice

Recommended calibration frequency for standard weights and masses is usually :

- 1 year for working masses
- 2 years for reference masses

It can be rescheduled according to the results registered between two calibrations, but weight owner is still the decision maker for this.

R-COM.IN.SC.1403_02

ZWIEBEL SAS – 20 Grand Rue - F-67700 SAINT JEAN SAVERNE

Tel. : +33 (0)3.88.71.53.10 - E-mail : commercial@zwiebel.fr - www.zwiebel.fr